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A. Vincent P ALLOUN Naoual P AMMAR Djhora A 
BARROSO Micael P BENJANA Sanah A BIANCO Stéphanie P 
BOUACHIR Mohamed A BRIC Laëtitia P CONDÉ FERREIRA Olga P 
COURTANT Karine P DAHI Hakima A DOMANGE Michel P 
DONNADIEU Anne A GASNIER Aude P GASPAR Karine A 
GUILLAUME Hubert A HAMMACHE Samia P HONORE LEVECQUE Agnès P 
HUBERT Laura A JALLET Karine P KHANCHOUCH Samah E 
KOUBY Anicet P LAOUBI Meriem A LE DAIN Alexandra P 
LECOMTE Aurore P LORENZO Faustino A MARTO Muriel A 
PHILIPPOT Bent P RIGO Agnès P SOLASTIOUK Agnès A 
TEKITEK Monia A VADIMON Ronald P VALLA Jean-Pierre A 
VECCHIE Nathalie P WEBER Sophie P ZINZEN José A 
Invité(s) : Mme HART, M. CHATAIGNER, Mme RAMDANE 

Présents = 20 / Excusés = 1 / Absents = 15 

Ordre du jour : 

1) Intervention d’un membre du GSP
2) Approbation de CR du CA du 09/03/2020
3) Mise à jour des Statuts

– Approbation
– Détermination du calendrier des AGE

4) Approbation remerciements enseignants et élèves
5) Préparation rentrée 2020/21

– Approbation souscription offre visioconférence
– Approbation achat Kit sanitaire
– Approbation offre locations PC
– Stratégie de communication de l’APEL
– Calendrier CA

6) Retour sur les actions menées
– Sondage
– Cadeaux CM2

7) Questions diverses

La séance est ouverte à 20 h 10. 
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1)  Intervention de Mme Hart et M. Chataigner 

Intervention de M. Chataigner :  
 
le GSP vit au fil des directives du ministère qui arrivent et qui parfois se 
contredisent. Le GSP n’a pas à rougir de ce qui a été mis en place (par 
rapport aux autres collèges). 
Il est en contact avec le directoire pour la gestion du Covid. 
Le 8 juin la primaire a repris. 
Le 11 juin les 6es et 5es ont repris. 
Le 22 juin, reprise obligatoire tout en respectant des consignes de nombre 
et de distanciation : donc seuls les enfants ayant déjà repris continueront 
et les autres resteront en distanciel. 
 
Au lycée : un groupe de soutien pour les 2des a commencé ce jour. Il 
commencera la semaine prochaine pour les 1res en distanciel. 
 
Au collège : le système distanciel ne fonctionne pas si mal.  
 
Des cours de soutien en français et en mathématiques seront mis en 
place pour les élèves décrocheurs. Ces élèves sont choisis à la suite des 
conseils de classe (environ 15 élèves par niveau). 
 
M Chataigner reste positif en ce qui concerne l organisation.de la rentrée 
prochaine néanmoins il évoque son inquiétude si un plan sanitaire était a 
mettre en place compte tenu des effectifs. 
 Cette question sera abordée mercredi 24 juin en conseil d’administration 
du GSP. 
 
Il n’y a pas de départ en retraite cette année. 
Plusieurs arrivées de professeurs titulaires certifiés  : 1 en lettre, 2 en 
anglais. 
Tous les professeurs en poste et lauréats du CAPES ont demandé à 
rester. 
Il n’y a eu aucun souci d’inscription. 
 
Question de M. Vadimon : pour les commissions d’appel 
0 dossier pour 2de 
3 dossiers en 3e pour lesquels les commissions appel ont suivi les 
décisions des Conseils de Classe. 
 
La restauration a été assurée pour les élèves en présentiel sans 
augmentation tarifaire et avec un plat chaud (ce qui n’est pas forcément le 
cas pour les autres établissements du périmètre). 
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Tous les travaux sont gelés (extension sur terrain en friche et self au 
Lycée). 
Les voyages avec nuitées sont aussi annulés (idem pour tous les 
partenaires européens du GSP). 
 
Baccalauréat : les résultats ont été envoyés au rectorat (moyenne du 1er et 
du 2e trimestre plus une note sur l’assiduité) avec une consigne il faut 
rester dans le niveau précédent. 
Ces notes sont soumises à une sous-commission puis à une commission 
et enfin à un jury. 
Le jury rendra son avis le 2 ou 3 juillet. 
 
M. Chataigner nous fait part de son désappointement quant à la manière 
dont le travail des étudiants a été considéré cette année, concernant le 
Brevet des collèges et le bac, « les étudiants sont devenus des lignes de 
tableau Excel. » 
 
Les professeurs de l’enseignement public boycottent les commissions, on 
appelle les professeurs des établissements privés à la rescousse pour 
noter. 
 
Question d’un membre du CA : que deviennent les travaux de 
l’établissement pour la sécurité (anti-attentats) ?  
Ils sont stoppés. 
 
Question d’un membre du CA : des collégiens ne continuent pas leur 
scolarité dans l’établissement en fin de 3e. Quelles en sont les raisons 
principales ? 
Certains partent pour des établissements publics, d’autres s’orientent vers 
une scolarité pro. Les raisons sont essentiellement financières. 
 
M. Chataigner demande si l’Apel pourrait prévoir une ligne dans son 
budget pour des ordinateurs qui seraient prêtés aux familles car certains 
enfants ont dû travailler sur les téléphones de leurs parents ou n’avaient 
dans leur foyer familial qu’un ordinateur pour 4, 5 ou 6 utilisateurs (fracture 
numérique). 
 
Un membre du CA demande si l’Apel pourrait avoir le fichier avec les 
coordonnées des parents afin de pouvoir prolonger l action initiée par le 
sondage, il permettra à l Apel de communiquer plus efficacement avec les 
adhérents.  
Pour ce faire, il faut en informer les parents et faire mention au registre 
RGPD. 
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 M. Chataigner s’engage à le faire parvenir à l’Apel. 
 
M. Chataigner pensait avoir des pressions de certaines familles pour les 
notes ou les appréciations pour le bac, mais rien pour le moment. 
 
M. Chataigner évoque certaines incivilités lors des visioconférences. 
Certains se sont amusés à déstabiliser les cours (détournement des 
cours, inclusion d’un fond de film pornographique). Un conseil de 
discipline aura lieu pour ces élèves le mardi 23 juin. 
Peu de collégiens utilisent leur caméra pendant les cours. 
 
Suite au manque d’information constaté par l’Apel pendant la période de 
confinement et remonté auprès de M. Chataigner, ce dernier propose de 
mettre en place un point d’information avec les parents correspondants de 
façon régulière afin d’y remédier. 
Les professeurs malades ont repris. 
 
Intervention de Mme HART : 
 
Mme Hart a constitué une circulaire pour chaque classe sur le sondage de 
l’Apel avec le lien pour répondre. 
 
Cadeau CM2 : une dizaine d’enfants ont acheté un livre (dernier point 
avec la librairie fait samedi 20 juin). 
 
Reprise en présentiel du primaire (sur 173 élèves) : 
Le 12 mai 2020 : 36 élèves. 
Le 2 juin : 72 élèves. 
Le 22 juin : 137 et ce jusqu’au 3 juillet. 
 
Les élèves sont arrivés, soit très excités, soit un peu en retrait. Les 
enseignants ont fait le nécessaire pour les accompagner. 
Mme Hart pense que le retour à l’école était nécessaire pour ce niveau. 
Mme Hart rappelle le protocole sanitaire : il faut 1 mètre de distance latérale 
entre les élèves et pas entre les tables. 
Il y a entre 22 et 26 élèves par classe. 
Il y a 30 élèves en étude (en période normale ils sont environ 70). 
115 élèves au self. 
 
Le distanciel est assuré jusqu’au vendredi 26 juin à raison d’1 h 30 par 
jour grâce à l’aide des personnes du lycée. Ce matin une dictée a été 
faite. 
Les élèves qui veulent rester à la maison à partir du 29 juin auront la 
possibilité de le faire. 
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Des stages de soutien pour les CM1 et CM2 sont organisés du 6 au 
10 juillet et du 24 au 27 août pour préparer la rentrée. Ces stages sont 
pour les élèves qui n’ont pas été réguliers en juin dans leur rendu de 
devoirs. Cela a été organisé avec le rectorat. 
Les parents ainsi que l’Apel ont remercié l’école pour cette organisation 
hebdomadaire. 
 
Question d’un membre du CA : Comment va se passer la rentrée ? Les 
classes ne sont pas extensibles ? 
Mme Hart : si le scénario est négatif à la rentrée, il faut tenir compte du fait 
que les enseignants sont montés en compétence numérique pour assurer 
des classes en distanciel. Cela ne posera donc pas de problème, mais elle 
ne le souhaite pas. 
La Visio s’est trouvée être très importante pour le primaire. 
Mme Hart souligne que les Visio ont été utilisées pour les inscriptions. Une 
Visio de présentation de la primaire a été réalisée et présentée aux 
nouveaux parents. 
 
Question d’un membre du CA : le lien de cette vidéo a-t-elle été mise sur 
le site du GSP ?  
Non juste des photos du déconfinement. 
 
L’Apel regrette que le site du GSP ne soit pas mis à jour régulièrement et 
qu’il comporte très peu, voire aucune info sur l’organisation en période de 
Covid. 
M. Chataigner reconnaît ce fait et tentera d’y remédier. Ce sont ses 
adjoints qui mettent à jour le site du GSP et cette action est passée un 
peu au second plan pendant cette période très particulière.  
 
Mme Hart informe que Mme Legrand sera remplacée par un titulaire certifié. 
 
Les livrets du 3e trimestre seront donnés sous format papier aux élèves en 
présentiel. Les élèves en distanciel auront des codes pour y accéder sur 
Livreval. Il n’y aura pas de notes, tous les items abordés sont détaillés et 
une appréciation générale notée. 
 
Certains membres du CA disent ne pas avoir reçu celui du 2e trimestre. 

2) Approbation CR du CA du 09/03/2020 

 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
19 0 1 
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3) Mise à jour des Statuts 

Il n’y a pas grand-chose à modifier. 
M. Vadimon remercie les membres qui ont participé à cette commission. 
Il faut convoquer une AGE pour voter ce changement de statuts : si le 
quorum n’est pas atteint il faudra convoqué 15 jours après une 2e AGE. 
Question d’un membre du CA : peut-on organiser une AGE avec des 
pouvoirs pour avoir le quorum ? 
Oui. 
Une communication sur les statuts sera faite sur le site de l’Apel avec le 
lien pour les consulter. 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
20 0 0 

 
 
Calendrier : 
21/09/2020 : AGE / CA – 20 h 
09/10/2020 : AGO + AGE – 19 h 
 
La convocation pour la première AGE sera faite par courrier, la 2de par 
mail, si l’Apel possède le fichier des coordonnées des adhérents à temps. 
 

4) Remerciements Enseignants, Parents et Élèves 

Des chocolats seront offerts au personnel de l’OGEC (cantine, ménage) 
avec un courrier. 
Un message de remerciements aux professeurs sera envoyé via le 
responsable de chaque cycle. 
Un message de félicitations aux élèves sera envoyé via école directe et 
toutemonannee.com. 
2 membres du CA se chargent de l’écriture avant le 26 juin. 
 

5) Préparation rentrée 2020/21 

• Visioconférence 
Un abonnement ponctuel à Zoom a été pris pour 1 mois au prix de 13 € 
(pour des réunions entre 100 personnes et 150 personnes). 
Il existe un abonnement à 10 €/mois pour un abonnement d’un an 
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(échange avec le commercial de Zoom). Il est conseillé de couper 
l’abonnement quand on ne s’en sert pas. 
 
Vote pour abonnement au coup par coup + achat matériel (connexion 
internet, pieuvre pour le son) 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
19 1 0 

 
Il faut prévoir un budget pour les accessoires 
 

• Kit sanitaire 
M. Vadimon remercie les membres qui s’en sont occupés.  
Budget 
6 600 € pour 2 masques en tissus lavables + 1 flacon de gel 
4 800 € pour 1 masque jetable + 1 flacon de gel 
 
L’Apel souhaite distribuer à chaque élève (1 544) un kit sanitaire : 
Deux propositions sont faites : 
Kit 1 
– 3 masques jetables + 1 flacon de gel 
Ou 
Kit 2 
– 2 masques en tissus lavables + 1 flacon de gel 
 
Vote pour des masques en tissus lavables 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
20 0 0 

 
Vote pour un flacon de 30 ml de gel hydroalcoolique 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
20 0 0 

 
Vote d’un budget 7 000 € pour l’ensemble 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
20 0 0 

 
 

• Prêt des ordinateurs 
Il faut avoir, soit un chèque de caution des parents soit une attestation de 
responsabilité civile. 
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Le modèle de convention a été pris sur « legifrance ». 
 
Question de membre du CA : nous n’avons pas de finance pour l’année 
2020/2021 puisqu’aucune animation n’a pu être faite cette année, 
comment fera-t-on si certaines familles nous demandent de l’aide ? Met-
on en danger l’association ? 
 
Sur l’année 2019/2020 une seule requête du GSP pour une famille en 
difficulté. 
 
Un autre membre du CA demande : n’est-ce pas prendre un risque pour 
l’année 2020/201 d’aider les personnes (achats des masques sur le 
budget restant) et ne pas avoir les cotisations (demande de l’Apel 
nationale). 
 
Proposition de l’Apel sera faite au Gsp à : prêter au GSP 15 PC avec 
caution. Le GSP aura en charge le choix des familles cotisantes 
(vérification à la charge du Gsp), la distribution, le stockage et la caution 
avec les parents. 
 
Un membre du CA : n’y a-t-il pas rien de prévu dans l’assurance 
St Christophe ? 
 
Un membre du CA : comment les parents sauront que c’est l’Apel qui met 
à disposition les ordinateurs ?  
Nous devons communiquer comme pour les aides. Nous allons l’indiquer 
également sur le site. 
 
Vote pour prêt des PC au Gsp, accord de principe. 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
20 0 0 

 
Budget prévisionnel 8 000 € 
 

VOTE POUR CONTRE ABSTENTION 
20 0 0 

 
Les modalités de ce prêt sont encore à définir : achat ou location ? 
 
Coût location 15 PC pour 3 mois = environ 4 500 € 
Coût achat 15 PC (Chromebook) = environ 3 000 € 
 
Une demande de subvention pourra être faite à l’Apel 93. 
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• Stratégie communication Apel Espérance 

Il faut mettre plus en avant ce qui est fait. 
Il faudrait récupérer les adresses des parents (demande faite à 
M. Chataigner). Le bureau doit regarder les documents envoyés. 
Un membre propose que les contacts de l’Apel soient communiqués, voire 
affichés (site / panneaux). 

6) Retour sur les actions menées 

Le sondage mis en ligne sur le site de l’appel concernant l’aide que 
pourrait apporter l’Apel aux parents adhérents a bien fonctionné : 248 
réponses. 
1/3 des élèves qui ont répondu sont revenus en cours. 
 
Garde solidaire : les familles ont été mises en relation (9 familles 
accueillantes / 19 souhaitant que leurs enfants soient accueillis). 
 
Le site est évolutif, pas limité. 
 
L’Apel regrette l’absence de retours des familles concernant le cadeau fait 
au CM2. 
 
 

7) Questions diverses 

Lecture de la réponse faite à un parent d’élève, par le président, qui a fait 
part de son mécontentement quant à la manière dont l’Apel Espérance a 
géré la crise sanitaire. 
 
Des cadeaux sont remis aux membres qui arrivent au terme de leur 
mandat en remerciement de leur investissement.  
 
 
 
Fin de la séance 23 h 30  
 
 
 
Le Président,                                                              La Secrétaire   
Ronald VADIMON                                                      Karine COURTANT 
 


